

## Kapolres Lhokseumawe: Vaksin Berhadiah Umroh Sampai 31 Desember 2021

A. Putra - [ALAMSYAHPUTRA.JURNALIS.ID](http://ALAMSYAHPUTRA.JURNALIS.ID)

Nov 24, 2021 - 21:54



LHKSEUMAWE - Kapolres Lhoksemawe, AKBP Eko Hartanto, S.H, M.H terus mengajak masyarakat untuk mensukseskan pemutusan mata rantai penyebaran Covid 19. Polres Lhokseumawe menyiapkan Kupon Undian Hadiah Paket Umroh bagi masyarakat yang bersedia vaksin digera yang tersebar di beberapa titik di wilayah Hukum Polres Lhokseumawe.

Kapolres Lhoksemawe, AKBP Eko Hartanto, S.H, M.H saat dikonfirmasi via WhatsApp mengatakan bahwa penutupan vaksin berhadiah umroh sampai 31 Desember 2021.

"Sampai 31 Desember 2021," tegasnya, Selasa (24/11/2021) Pukul 21:32 Wib.

Informasi yang dikumpulkan awak media, bahwa undian Umrah bagi yang ikut Vaksin diberikan kepada 2 personil dan 3 masyarakat terpilih.

Dihimpun RRI, kepada personil jajaran agar meningkatkan sosialisasi, mensukseskan dan mendukung percepatan vaksinasi agar mencapai target 50 persen di akhir Desember 2021 untuk kekebalan imunitas di Kota Lhokseumawe yang saat ini baru mencapai 35 persen.

"Mari sama-sama kita sosialisasikan program vaksin berhadiah umrah kepada masyarakat dan semoga kita mendapatkan ibadah ini yang akan diundi diakhir bulan Desember 2021," ujar Eko.

Kapolres Lhokseumawe juga meminta kepada personel jajaran untuk selalu menjaga semangat, integritas dan kesehatan agar sama - sama menjalankan tugas dan tanggung jawab dengan tulus dan ikhlas.

"Hadapi tantangan tugas di lingkungan masyarakat sebagai ladang ibadah yang akan dipertanggung jawabkan kepada Allah SWT," pesannya.

Sementara Tgk Misran Fuadi pengurus Nadhatul ulama sekaligus Kepala Dinas Syariah dan Dayah mengajak semua lapisan masyarakat untuk melakukan vaksinasi di Polres Lhokseumawe. karena ada kejutan baru, yaitu Voucher Vaksin berhadiah umrah yang diberikan kepada warga yang mengikuti vaksin.

"Semoga kita semua dapat menghargai hadiah ini, karna ini sangat memberikan makna kepada kita semua, sebagai spirit menjaga kesehatan, semoga covid-19 cepat berlalu," ujar Tgk Misran Fuadi. (Alam)